

Lothar Hay:

SPD-Fraktion benennt Mitglieder für den 2. Parlamentarischen Untersuchungsausschuss

Der Vorsitzende des Arbeitskreises Finanzen der SPD-Landtagsfraktion, Günter Neugebauer, soll Obmann seiner Fraktion im 2. Parlamentarischen Untersuchungsausschuss des Landtages werden, über dessen Einsetzung das Parlament am kommenden Montag beschließen wird. Den stellvertretenden Vorsitz soll Rolf Fischer übernehmen. Dies habe die Fraktion in ihrer gestrigen Sitzung beschlossen, teilt der Vorsitzende Lothar Hay mit. Als weitere Mitglieder wurden Holger Astrup, Jutta Schümann, Arno Jahner und Thomas Rother benannt. Vertreter sind laut Fraktionsbeschluss Lothar Hay, Ursula Kähler, Renate Gröpel, Wolfgang Fuß, Peter Eichstädt und Siegrid Tenor-Alschausky. (SIB)